

夢をカタチに

姫路商工会議所が創業を支援した創業者の方に
お話を聴きました。

たねまを

代表者 たに まお

創業時期 2021年9月

※詳細・イベント情報は
Instagramをご覧ください。



温度の感じられる絵を。

ひとりひとりの優しい種が
のびのび育つ世界でありますように

大好きな絵を描くことを仕事に

物心がついた時から絵を描くことが大好きで、感情や光景を絵で表現することが自然と身につきました。19歳の頃、似顔絵制作のお仕事を始めました。2011年にはニュージーランドへ渡航し、似顔絵の路上制作を経験しました。帰国後もオーダー受注制作や個展の開催をしていましたが、2019年にはいったん子育てに専念し、2021年に活動を本格的に再開しました。絵を描いている時には心から誰かの幸せを祈ることができ、その温かく心地よい感覚に私自身、何度も救われてきました。この温度を絵に吹き込んで、「見た方の心があつまるように」そして「その温かさでマイナスの感情がじんわりと溶けてなくなるように」、そんな願いを込めて制作にあたります。

絵をツールに対話を深める

これまでお仕事で出会った方との対話の中でお互いの想いを伝え合うことの喜びや安らぎを知りました。そこから、心の声に耳を傾けるお手伝いをしたいと始めたのが『個性分析』と『書記セッション』です。『個性分析』は統計学をベースに、生年月日と出生時間で算出したその人の特性をお伝えするもので、これまで約1,000人の方を分析してきました。自分を知ること、相手を知ることが、優しい対話につながります。『書記セッション』は、一枚の紙に対話の中で出たフレーズや、それをもと

に浮かんだ言葉を絵と文字で記してお渡しします。気持ち
を可視化することで心の整理整頓ができます。

クラウドファンディングは 想いに共感いただいた喜び

昨年12月に、初の絵本出版のためにクラウドファンディングを実施し、100人を超える方のご支援をいただきました。絵本は「おじゃまします。」というタイトルで3月に出版予定です。この絵本を通して「私はこう思う」「あなたのその考え方も素敵だね」と、感情を分け合える時間が作れたらと考えています。

会議所職員の勧めで参加した創業塾

創業塾は自分がやりたいこと、そのために必要なことを考え、頭の中の断捨離をする機会になりました。また、会議所の担当の方にアドバイスいただき、姫路市の創業補助金も受けることができました。

企業や教育の場にも応用したい

個性分析などを企業や教育の現場に広めたいです。企業研修としてコミュニケーションスキルアップにご活用いただけたらと思います。まずは自分を知ること。そしていろんな価値観を持つ人を認め合うこと。そんなお互いを思いやる優しい気持ちの輪が広がって、日本中が温かな気持ちに包まれることが私の夢です。



似顔絵作品



個性分析



個展「ぎゅってし展」の作品



「pufuka」はマオリ語で
「泡・消えてなくなる」